



En Amérique du Sud, dans un certain pays, il y avait un homme qui s'était enrichi grâce au trafic de la drogue. Ses nombreux crimes concernaient essentiellement ses concurrents qu'il n'hésitait pas à tuer. Mais à chaque fois qu'il comparaisait au tribunal, il était toujours innocenté. Son secret : il avait un très bon avocat. Ce dernier était capable de convaincre n'importe quel jury de l'innocence de son client, quel que soit le crime dont il était accusé

...

**Jean-
365histoire.com
Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



53 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com